

Rafael Mejía López, nuevo Presidente de la Bolsa Mercantil de Colombia



Rafael Mejía López, quien se desempeñó durante 15 años como Presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia, SAC, renunció a su cargo, motivado por su designación como nuevo Presidente de la

Bolsa Mercantil de Colombia, que asumirá el próximo 3 de octubre.

Entre los nuevos retos de Rafael Mejía López están seguir llevando a la Bolsa Mercantil de Colombia por el camino de la contribución al mejoramiento de la comercialización del campo y cambiar la forma de hacer negocios para el sector agropecuario colombiano.

Mejía López es economista agrícola y zootecnista y tiene una maestría en Economía Agrícola de la Universidad del Estado de Carolina del Norte, Estados Unidos. Es miembro del Consejo Gremial Nacional, del que también fue Presidente, y de la Comisión de Concertación de Políticas Salariales y Laborales; miembro de las juntas directivas del Consejo Privado de Competitividad; de la Comisión Nacional de Crédito Agropecuario; de Finagro, SENA y Vecol, entre otras. Mejía López se ha desempeñado en cargos como Director General de Crédito y Director de Crédito Agropecuario del Banco de Colombia; Gerente de Manufacturas Ajoover y Vicepresidente Financiero de Diners Club.

Fedepalma, invitada especial en el foro “El camino hacia la paz” en Alemania



El Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, fue uno de los invitados especiales al foro colombo-alemán celebrado en días pasados en Berlín.

La Embajada de Colombia en Alemania y la Fundación Konrad Adenauer realizaron el foro colombo-alemán denominado “El camino colombiano hacia la paz”, en Berlín (Alemania), al cual fueron invitados 14 líderes colombianos de los sectores gubernamental, eclesiástico, empresarial, militar, académico y de la sociedad civil de ambas naciones, conocidos por su trayectoria y conocimiento en temas relacionados con la memoria histórica, la paz y el posconflicto, entre quienes estuvo el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington.

El líder gremial compartió con el boletín El Palmicultor algunas de las reflexiones más importantes del evento:

- “La democracia no es algo natural, hay que bajarla y cuidarla y se construye desde partidos políticos actuantes y fuertes”.
- “La Memoria sobre todo lo que afecta la democracia, como el totalitarismo y sus excesos, hay que tenerla viva, para que las nuevas generaciones no repitan la misma historia”.
- “La paz y la reconciliación deben ser una meta de la sociedad en conflicto, para lo cual, se requiere escuchar al otro con respeto, tener compromiso y

esfuerzo de todos y la vigencia plena del Estado de Derecho”.

Finalmente, el Gobierno de Alemania, a través del Secretario Parlamentario del Ministerio de Defensa, Ralf Brauksiepe, dijo que “la paz también es la base para un desarrollo económico”: los dos efectos se están reforzando mutuamente. Por su parte, el representante de la Fundación Konrad Adenauer en Colombia, Hubert Gehring, afirmó que mientras la gente en el campo no tenga alternativas, existirán los cultivos ilícitos. “El acuerdo de paz significa el comienzo de un desarrollo que requerirá muchas reformas para asegurar una paz duradera”, puntualizó.

Poligrow recibe certificado por parte de NaturaCert

NaturaCert certifica que Poligrow Colombia Ltda. cumple con los requisitos de la Norma para la Certificación de Grupos y Norma para Agricultura Sostenible de la RAS, versión vigente en todos los procedimientos inspeccionados para el alcance: Producción primaria de Palma de Aceite con un volumen aprobado de 9.654.623.08 kilogramos de aceite para el periodo 2016- 2017. NaturaCert es una entidad independiente acreditada ante el IOAS, de acuerdo a los requisitos de la Red de Agricultura Sostenible, contrato No. 72. Los procedimientos de inspección aplicados por NaturaCert obedecen a las Políticas de Certificación y a los requisitos de Acreditación de la Red de Agricultura Sostenible.



Dibufala es reconocida por la American Cheese Society (ACS)

La empresa Dibufala fue premiada el pasado 29 de julio durante el juzgamiento internacional de quesos de ACS en Estados Unidos. Su queso mozzarella obtuvo el primer puesto y la burrata, el tercer puesto dentro de los quesos frescos tipo italiano para el continente americano. En el concurso participaron 1.840 quesos diferentes.

Por otra parte, Dibufala logró la certificación orgánica ante el Departamento de Agricultura de Estados Unidos, con el 15 % de su leche, siendo así la primera mozzarella orgánica del continente.

El Búfalo y la Palma de Aceite

El uso de este animal en las plantaciones representa a los palmeros:

- Mejora en la eficiencia durante la recolección de racimos y frutos
- Disminución los tiempos de recorrido de los racimos y frutos a los centros de acopio
- Aumento de las cantidades recolectadas hacia los centros de acopio
- Costos de operación bajos, ningún tipo de mantenimiento ni repuestos
- Reducción en costos de producción, ya que el animal trabaja desde las 5 de la mañana hasta las 7 de la noche con solo garantizarle la alimentación.
- Costos de operación bajos, ningún tipo de mantenimiento ni repuestos

Es una especie rústica, resistente a muchas de las enfermedades endémicas de las zonas palmeras y a la capacidad de carga que tienen